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な方もいるでしょ

うが、やはりそこ

はトライアスリー

ト、特に大会に出

場する部員はスト

イックに自主練習

に励んでいます。

大会は有名な石垣島トライアスロン、宮古島トラ

イアスロンの他に離島や海中道路で開催されるも

の、なかには米軍基地内で外国人の選手と応援団

に囲まれながら走れるものもあり、それぞれ特色

があります。競技としてはスイム、バイク、ラン

を一人でこなしできるだけ早くゴールを目指す、

言わずと知れたドM競技であり一般的な長さで順

に（1.5㎞・40㎞・10㎞）、宮古島などのアイア

ンマンレースは（3㎞・155㎞・42.195㎞）の合

わせて200㎞余り、時間にして13時間半にも及ぶ

文字通りの死闘となります。このあたりでドン引

きされている方がほとんどだと思いますがちょっ

と待ってください、みんながみんなここまでやっ

ているわけではありません。トライアスロンには

リレー部門もありますので得意な種目が異なる三

人が集まればすぐにでもレースに出ることができ

ます。個人で完走する達成感は何物にも代えがた

いものですがリレーでタスキを繋いでゴールする

感動もまたトライアスロンならではのものです。

実際、医学部トライアスロン部の現部員はどちら

かというとこういったエンジョイトライアスロン

派がほとんどです。ストイックなようなそうでな

いようなそんなトライアスロン部は今日も元気に

己の体力に磨きをかけて……いるかもしれません

（笑）。そんなトライアスロン部に興味がわいたか

たはぜひお近くの部員に話を聞いてみてくださ

い。医学部トライアスロン部はあなたの挑戦をお

待ちしています！

　医学部　棋道部
　こんにちは琉球大学医学部医学科３年次の田垣

翔伍と申します。私たち琉球大学棋道部は部活動

で主に将棋を指しておりますが、中国将棋、バッ

クギャモンなど幅広いボードゲームを行っており

ます。また、昨年度の秋から琉球大学囲碁同好会

とともに部活動を行っており、棋道部内にも積極

的に囲碁を覚えようという風潮が漂っております。

　今年度は、将棋初心者から高段者まで様々な新

入部員が入部し、部活動も週３回に増え、部は充

実期を迎えております。5月には沖縄県北部にあ

る屋我地島にて新入生歓迎を兼ねた合宿を行い、

無事成功を収めました。

　棋道部には今年度一つの目標があります。それ

は部として公式の大会で団体戦に出場することで

す。棋道部はしばらくの間、公式の大会に出場し

ていなかったのですが、人数が揃えば今年度の秋

には九州学生将棋大会に参加したいと考えており

ます。そのための強化合宿も現在計画中です。琉

球大学棋道部として大会遠征するのは私自身も

ちょっとした夢でありましたので、自分たちの力が

どこまで通用する

のか非常に楽しみ

にしております。

深酒と二歩だけに

は気を付けて頑張

りたいと思います。

　医学部華道部
　こんにちは。みなさん、医学部に華道部がある

ことをご存知ですか？おそらく多くの人がご存知

ないことと思います。私たちは月に3回ほど集い、

先生をお招きして季節のお花を生けています。

私たちは小原流という流派にのっとりお花を生け

ています。少し小原流についてお話しさせていた

だきますと、19世紀末に小原雲心が「盛花」と

いう新形式のいけばなを創始したことに始まりま

す。その盛花を基本に、時代の変化にともなって

発展し、いま私たちが学んでる小原流が生まれま

した。日本にとどまらず、海外でも普及している

そうです。この小原流の先生のご指導のもと、私

たちは生花の資格取得を目指しています。OB、

OGの方の中で先生になれる資格を取った方もい

らっしゃいます^	^

　普段のお稽古は、アットホームな雰囲気で和気

藹々としていて楽しいです。同じ花材を使用して

も生け方次第で、お花の表情、全体像も全く違っ

て見え、とても奥が深く、多くの方にこれを感じ

てほしいものです。また、先生にじっくりとご指

導いただけるところも、この華道部のとっても

魅力的なところだと思います。琉大祭では、部

員の作品展示をしていま

すし、さらに普段できな

い大きな木やお花を使っ

て、部員みんなで大作を

作ったりもします。

　少しでも興味をお持ち

になった方はぜひ一度、

華道の体験にいらして下

さい。待っています^	^
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